

Brückentausch im Wasserfall



Beim Restaurant Wasserfall entsteht eine neue Brücke (Foto: Joao C.)

Engelberg – Im Wasserfall reissen Engelberger Schülerinnen und Schüler in Zusammenarbeit mit der Lehrerin Frau Michèle Bösch und mit Gemeindearbeitern die alte, morsche Langlaufbrücke ab und helfen, eine neue aufzubauen.

Einige motivierte Schüler der Gemeindeschule Engelberg haben in der Projektwoche nach dem Motto „Stei uf Stei – alli hälfid mit“ zusammengearbeitet. Sieben Schüler der IOS trafen sich am Mittwoch, 29.04.15, beim Wasserfall, um eine Brücke abzureissen und wieder neu aufzubauen.

„Die Brücke ist alt und muss ersetzt werden“, meint Frau Bösch, welche dieses Team leitet. Alle Jugendlichen sind sehr stark motiviert und haben Spass an der Arbeit. Unterstützt werden sie von Arbeitern der Gemeinde Engelberg.

Tätigkeiten, die die Schüler ausführen, sind, die Holzbretter auf einen Anhänger laden und mit den Maschinen die Stahlträger freimachen. So kann ein Holzbrett nach dem anderen entfernt werden.

Die Brücke wird im Winter für die Langlaufstrecke genutzt.

Joao C. / Sandro S.